

Dringende Botschaft an die Welt - 15.03.2022:

Um 8.45 Uhr sagte der Heiland zu (J). das erste Mal:
Stoppt alle Sanktionen! Unschuldige Menschen sind nicht schuldig, wenn sie nichts zu essen haben.

Gebt die Krim und Mariupol euren Brüdern für kurze Zeit, um Frieden in der ganzen Welt.

Gebt auch das letzte Hemd, was ihr habt, wie der Heilige Franziskus und ihr werdet in Frieden leben.

Um 10.30 Uhr nach der Heiligen Messe bei der Vereinigung mit dem Heiland hat er die gleiche Botschaft zum zweiten Mal gesagt.

Im Internet können sie noch andere Gebete umsonst (gratis) ausdrucken.

www.gnadenvolle-gebete.de

www.vater-unser.net

www.wertvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de

D-Forbach, Erbersbronn, 15.03.2022

Julijana Ebert